

La commune veut exister dans le territoire

Samedi à la salle communale, Gérard Beaudoin, maire, a présenté ses vœux aux nombreux habitants et officiels, dont le sénateur Jean-Pierre Sueur et la députée Valérie Corre. Il n'a pas dressé de bilan, ni évoqué les projets à venir. L'élu a, d'abord, rappelé que Châtenoy va faire son entrée dans le périmètre de la sous-préfecture de Montargis. Puis, sans détour, il a exprimé ses pensées, notamment sur la nouvelle Communauté de communes regroupant celles de Lorris, Bellegarde et Châtillon-Coligny.

Prendre en compte l'intérêt des élèves

« Il faudra au moins trois ans pour savoir si nous en tirerons les bienfaits ». Gé-



MAIRE. Gérard Beaudoin *(au micro)* n'a pas mâché ses mots.

rard Beaudoin a aussi pointé du doigt la convoitise des « petits chefs » de la politique locale pour la présidence de la structure. « Ce n'est pas qu'ils aient une soif de gestion exemplaire, mais un intérêt d'occuper le terrain pour

les grandes manœuvres du département », a-t-il déclaré.

Dernier point évoqué dans son discours : la demande de rattacher les enfants du village au collège de Lorris plutôt qu'à celui de Bellegarde.

Malgré plusieurs réunions au conseil départemental pour parler du problème de transport, le dossier est resté au point mort. « Le dernier courrier d'un vice-président qui me promettait d'étudier ma demande très rapidement date déjà d'un an. Je l'ai donc renouvelée pour qu'une solution soit trouvée avant la rentrée prochaine. Si notre commune a toujours servi de bouche-trou, ce n'est pas admissible pour les enfants », a conclu le maire avant de donner la parole aux associations.

Le club d'accueil, le comité des fêtes, les Balbuzards, Ô Poulailleur théâtre ainsi que Danse & vous, ont présenté leurs activités. ■